
In Val di Fassa l’accademia dello sci

VAL DI FIEMME - La quarantu-
nesima Slipegada è stata un’e-
dizione dolomitica.

L’edizione numero 41, archi-
viata sabato a conclusione di 
due giorni di gara, è stata ospi-
tata sulle piste e sui tracciati 
innevati  della  val  di  Fiemme  
(Alpe Cermis e Lago di Tesero) 
e sui primi due gradini del po-
dio della classifica a squadre 
sono saliti Val di Fiemme Cas-
sa Rurale e Cassa FPB - Fassa 
Primiero Belluno. A completa-
re il podio Cassa Rurale Val di 
Non Rotaliana e Giovo che ha 
concluso terza.

«La manifestazione, nello spi-
rito della Slipegada, felice mix 
tra giusto agonismo e spirito di 
decoubertiniana  memoria  
dell’”importante  è  partecipa-
re”,  è  andata  benissimo  con  
una adesione straordinaria di 
giovani che hanno potuto assa-
porare lo spirito della manife-
stazione e fare il proprio debut-
to al cancelletto di partenza di 
tutte le prove del programma 
di  gara  (ciaspole,  sci  alpini-
smo, sci alpino e sci di fondo, 
ndr) - osserva Paolo Baldessari-
ni, presidente del comitato or-

ganizzatore - In buona sostan-
za è stata una festa del Credito 
Cooperativo nel senso più au-
tentico del termine. Val di Fiem-
me Cassa Rurale, guidata dal 
presidente  Marco  Misconel,  
ha saputo coinvolgere gli enti 

del posto, dalla società che ge-
stisce  le  Funivie  alla  società  
che gestisce il Centro del Fon-
do al PalaFiemme, per fare in 
modo  che  la  manifestazione  
potesse essere archiviata con 
il  miglior  successo possibile.  

Come puntualmente si è verifi-
cato». 

Scritto del podio, nelle pri-
me dieci posizioni della classifi-
ca si sono piazzate, rispettiva-
mente, Cassa Centrale Banca, 
Assicura, Cassa Rurale Adamel-
lo Giudicarie Valsabbia Paga-
nella  (vincitrice  dell’edizione  
scorsa), Cassa Rurale Alto Gar-
da-Rovereto,  Federazione  
Trentina  della  Cooperazione,  
Banca per il Trentino Alto Adi-
ge, Cassa Rurale di Ledro.

I numeri: 18 squadre in gara 
in rappresentanza di altrettan-
ti istituti di credito cooperati-
vo ed enti collegati, 1.295 con-
correnti al cancelletto di par-
tenza.  È  bene  precisare  che  
molti tra loro hanno preso par-
te a due o più gare. Nel detta-
glio:  911  hanno  disputato  la  
prova con le ciaspole, 586 la 
gara di sci alpino, 258 la scialpi-
nistica, 177 la prova di fondo.

La prossima edizione sarà or-
ganizzata  da  Cassa  Centrale  
Banca.

Appuntamento  al  mese  di  
gennaio 2025 per il quaranta-
duesimo capitolo di una storia 
iniziata nel 1981.

L’attuale sindaco è pronto a candidarsi per proseguire
il progetto iniziato nel 2010, «ma senza personalismi»
L’assessore non si sottrae ad un ruolo da «numero uno»

Elezioni, la “conta” della maggioranza

Il municipio di Predazzo: con l’elezione in consiglio provinciale di Maria Bosin, si è aperta la partita della successione

Primo incontro per la lista post Bosin
Aderenti e Boninsegna sì, Facchini no

�L’ACCORDO Apex 2100 coinvolge 165 atleti di 25 Paesi. Aloch e Volata per gli allenamenti

Ieri mattina la presentazione dell’accordo che porta Apex 2100 in val di Fassa

Slipegada, ai banchieri fiemmesi la sfida sulla neve

Il comitato organizzatore della Slipegada 2024

CAVALESE - Tutti a piedi per coprire la distanza che 
separa Pechino e Trento. Si presenta domani nella sala 
Frasnelli della Biblioteca di Cavalese il progetto 
“Camminando... da Pechino a Trento seguendo la 
fiaccola” inserito da Fondazione Milano Cortina 2026 nel 
programma Gen26 ed è nato dalla sinergia tra Coni 
Trento, Dipartimento all’istruzione e alla cultura della 
Provincia Autonoma di Trento, in accordo con il 
Coordinamento provinciale per le Olimpiadi e 
Paralimpiadi 2026.
Alla presentazione saranno presenti la vicepresidente e 
assessore provinciale allo sport Francesca Gerosa, il 
sindaco di Cavalese Sergio Finato, la presidente del Coni 
Trento, Paola Mora e i referenti dell’area Education e 
Legacy di Fondazione Milano Cortina 2026, Iacopo 
Mazzetti e Arianna Pucci. Con loro anche gli alunni della 
classe seconda media.

Degli altri membri della giunta, il più votato dell’ultima 
tornata è deciso a farsi da parte per motivi lavorativi
Si va al voto probabilmente a giugno, insieme alle europee

PREDAZZO

ANDREA ORSOLIN

PREDAZZO - Il percorso verso 
le elezioni comunali del gruppo 
di maggioranza attualmente in 
carica  è  partito  lunedì  sera.  
«Un incontro per capire chi è 
disponibile a mettersi  ancora 
in gioco», spiegano il sindaco 
Giovanni Aderenti e l’assesso-
re Paolo Boninsegna. Loro due, 
in gioco, si metteranno di sicu-
ro. Entrambi hanno dato la di-
sponibilità a ricoprire il ruolo 
di  candidato  sindaco (l’Adige  
di domenica). «Ma niente perso-
nalismi - precisa Aderenti - Io la 
mia disponibilità l’ho data, pe-
rò se il gruppo riterrà che c’è 
un’altra persona più adatta di 
me, sono pronto a fare la mia 
parte  anche  come  candidato  
consigliere».

Con  l’elezione  in  Provincia  
dell’ex sindaca Maria Bosin ser-
ve trovare chi sarà, all’interno 
dei suoi fedelissimi, il candida-

to pronto a ricevere le redini 
del Comune, che dal 2010 è sem-
pre stato saldo nelle mani della 
consigliera del Patt. Avversari 
politici  permettendo,  ovvia-
mente, che potrebbero essere 
interessati a portare delle alter-
native alle urne (i nomi che cir-
colano sono quelli  di  Andrea 
Giacomelli e Chiara Bosin). «La 
volontà è quella di proseguire 
un progetto politico partito or-
mai 14 anni fa - dice Aderenti - 
Abbiamo tanti progetti che vo-
gliamo portare avanti (trampo-
lini, riqualificazione piazza, ma-
neggio..., ndr) e sono felice di 
vedere che c’è ancora voglia di 
mettersi in gioco da parte di di-
verse persone».

Dopo aver parlato con gli at-
tuali consiglieri comunali in ca-
rica, il discorso si allargherà an-
che agli altri fedeli del gruppo 
che negli ultimi tre lustri ha ap-
poggiato  Maria  Bosin,  dove  i  
membri  dell’attuale  ammini-
strazione contano di “pescare” 

altri nomi disponibili alla cau-
sa.

Nell’incontro di lunedì, intan-
to, non è stato toccato il tema 
del candidato sindaco. «Prima 
serve capire chi è disponibile a 
far parte della lista, poi il candi-
dato  sindaco viene  di  conse-
guenza» afferma Paolo Bonin-
segna. Detto di Aderenti e Bo-
ninsegna, un “sì” è arrivato an-
che dall’assessore Alberto Del-
lantonio. In dubbio l’assessora 
Federica Cavallin, mentre sem-
bra intenzionato a non prose-
guire il suo impegno, per moti-
vi  lavorativi,  l’altro  membro  
della giunta Giuseppe Facchini, 
“campione” di preferenze alle 
elezioni comunali del 2020 con 
215 voti ricevuti. Per quanto ri-
guarda gli  altri  consiglieri  at-
tualmente in carica,  i  giovani 
Katia Bettin,  Valentina Giaco-
melli ed Erik Guadagnini inter-
romperanno  il  loro  impegno  
amministrativo, mentre saran-
no ancora della squadra Lucio 

Dellasega e Paolo Marco Preti. 
«È normale che dopo tre man-
dati ci sia chi arriva e chi se ne 
va, ma al netto dei cambiamen-
ti io sono convinto che il per-
corso  può  proseguire,  visto  

che la base c’è, ed è solida». In 
attesa delle  liste,  arriva qual-
che certezza in più sulla data 
del voto che, secondo il decre-
to del Consiglio dei ministri, po-
trà essere convocata negli stes-

si giorni delle elezioni europee. 
Dunque (in attesa dell’ufficiali-
tà) a Predazzo si dovrebbe an-
dare al voto dalle 14 alle 22 di 
sabato 8 giugno e dalle 7 alle 23 
di domenica 9.

ANGELO ZAMBOTTI

VAL DI FASSA – Quella che 
vuole essere la migliore 
accademia di sci al mondo ha 
scelto la Val di Fassa come 
propria seconda base. Dopo 
essere nata sette anni fa sulle 
nevi francesi di Tignes, la Apex 
2100 International Ski 
Academy da questa stagione 
ha piantato le tende anche 
sulle piste ladine, questo 
grazie alle caratteristiche 
tecniche della Aloch e della 
Volata, oltre che 
all'accoglienza della locale Apt 
e di Trentino Marketing. 
L'accordo è stato presentato 
ufficialmente ieri presso l'ente 
provinciale che coordina il 
turismo, sintomo di come una 
sinergia per lo più sportiva sia 
letta anche come opportunità 

territoriale. E stando ai primi 
dati provenienti dagli impianti 
di risalita, si prospetta una 
stagione da record.
Snocciolando un po' di numeri, 
va detto che Apex 2100 
coinvolge 165 atleti di 25 
nazioni, con uno staff che 
comprende ben 80 persone. 
Per la crescita dei giovani 
talenti, quindi, si vuole 
allargare il proprio raggio 
d'azione, con le piste fassane 
che hanno subito trovato il 
pieno gradimento dei tecnici e 
degli sciatori. «Per gli atleti è 
fondamentale misurarsi in più 
contesti – ha spiegato Sasha 
Rearick, direttore 
dell'accademia – e la Val di 
Fassa in questo senso è la sede 
ideale, sia per l'accoglienza, 
sia per la collocazione al 
centro dell'arco alpino. La 
collaborazione, inoltre, potrà 

estendersi anche ai mesi 
estivi, visto che qui in Trentino 
gli atleti potranno allenarsi in 
mountain bike o in altra 
maniera». Fulcro della 
collaborazione è il 
coinvolgimento della 
federazione lettone di sci 
alpino, con il presidente 
Dinars Dorss responsabile del 
programma “post graduate” 
che coinvolge i talenti al terzo 
e quarto anno di gare 
internazionali nonché 
organizzatore della Baltic Cup, 
competizione che da alcuni 
anni propone un fitto 
calendario di competizioni in 
Val di Fassa, con pure dei 
campionati nazionali giovanili 
che riescono a portare in zona 
le famiglie degli atleti in gara. 
Una delle punte di diamante 
dell'accademia è la ventenne 
lettone Dzenifera Germane, 

22esima e 12esima negli ultimi 
due slalom di Coppa del 
Mondo a Lienz e Kranjska 
Gora: proprio durante le 
dirette televisive, è stato 
sottolineato come la base di 
allenamento di Germane sia la 
Val di Fassa. A benedire 
l'accordo, oltre ai tecnici di 
Apex 2100 e al direttore 
dell'Apt fassana Paolo Grigolli, 
anche la vicepresidente e 
assessora provinciale allo 
sport Francesca Gerosa: 
«Questa partnership conferma 
l'eccellenza delle piste 
trentine, il cui prestigio si 
estende anche oltre i confini 
nazionali». Alla soddisfazione 
per il risalto internazionale, 
Gerosa ha poi aggiunto un 
appunto più strettamente 
locale: «C'è sempre più 
bisogno di piste per 
l'agonismo, non solo per i 

professionisti ma anche per i 
ragazzi dei nostri sci club: 
l'auspicio è quindi che 
l'esempio fassano sia seguito 
da altri territori».
La pista Volata sabato 24 e 
domenica 25 febbraio ospiterà 
due supergiganti di Coppa del 

Mondo, confermando la 
località ladina tra le top a 
livello internazionale. 
«Sperando che l'appuntamento 
di Coppa diventi un evento 
fisso», ha sentenziato ieri 
l'assessore provinciale al 
turismo Roberto Failoni.

�VAL DI FIEMME Dietro la Cassa rurale si classifica la Cassa di Fassa-Primiero-Belluno, 1.295 in gara

Fiaccola olimpica, da Pechino a Trento

�CAVALESE Domani la presentazione

l’Adige  mercoledì 17 gennaio 2024 31Valli di Fiemme e Fassa


